



尼崎市立立花中学校 学校だより

令和6年度9月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

「9月1日は防災の日」

校長 前田 裕司

2学期がスタートしました。朝夕は少し秋の気配も感じられる日もありますがまだまだ残暑が厳しい日が続きそうです。1学期の終業式には「3年生には自分の進路を考えて行動を起こして欲しい。2年生には心と体を鍛えて欲しい。1年生には自分のことは自分でできるようになって欲しい。」という話をしましたが、皆さんはどんな夏休みを過ごしましたか？



今年はパリオリンピックに夏の甲子園、そして昨日からパラリンピックといつもよりもスポーツが熱い夏休みとなりました。第106回全国高校野球選手権大会は、京都代表の京都国際高校が初優勝を果たしました。開会式の選手宣誓では、智辯和歌山高校の辻主将が、「宣誓 僕たちには夢があります。ここ、甲子園で日本一になることです。100年前、この地に甲子園球場が誕生し、それ以来、全国の球児はここでプレーすることを夢見てきました。多くの偉大なプレーヤーたちも、その思いは同じでした。青春のすべてをかけて、ユニホームを真っ黒にしながら、汗もぬぐわず、ひたむきに白球を追いかける先輩たちの姿は、見る人たちを感動させ、いつしか、ここ甲子園は聖地と呼ばれるようになりました。あれからちょうど100年たった今、僕たちはここに立っています。僕たちには夢があります。この先100年も、ここ甲子園球場が、聖地であり続けること。そして、僕たち球児の、憧れの地であり続けることです。『努力したとしても、報われるとは限らない。しかし努力しなければ、報われることはない。』この言葉に励まされ、僕はここに立つことができました。そして、これからもこの言葉を胸に、最後まで戦い抜いていきます。この聖地で思う存分プレーできることに感謝を忘れず、僕たちのプレーが多くの人々に、希望と勇気と感動を与えられることを願って、全力でプレーすることを誓います。」と宣誓しました。努力することの大切さ、人と人とのかかわりの大切さ、感謝する気持ち、時代が変わっても変わらず大切にしたいことがあるということが印象的でした。



さて、9月1日は防災の日となっています。日本は地形や地質などから、地震や台風、津波、豪雨などの災害が発生しやすい国で、1923年9月1日に起きた関東大震災があり、その震災を忘れず、災害に対する備えをしっかりと行おうと制定されました。今年は、8月30日からの1週間が「防災週間」とされています。8月8日には、日向灘で発生した地

震に伴って「南海トラフ地震臨時情報」は発表されました。南海トラフ地震は30年以内にかかる確率が高いといわれています。現在近づいてきている台風10号の影響も大変心配されるところではありますが、自然災害はいつ、どのタイミングで起こるのかわかりません。そのために必要なこと、できる限り被害を小さくとどめるには事前の備えが必要です。

各家庭におかれましては、防災グッズを点検し、家具の転倒防止対策を行うとともに防災マップで地域の避難所を確認することや家族同士の連絡手段について確認しておきましょう。



9月中行事予定

| 日 | 曜 | 行事 |
|----|---|-----------------------------|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 1, 2年宿題テスト 3年実力テスト 専門委員会 |
| 3 | 火 | |
| 4 | 水 | |
| 5 | 木 | |
| 6 | 金 | 2年トライやる保護者説明会 |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | |
| 10 | 火 | |
| 11 | 水 | |
| 12 | 木 | |
| 13 | 金 | 生徒総会 |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | 敬老の日 |

| 日 | 曜 | 行事 |
|----|---|---------------|
| 17 | 火 | |
| 18 | 水 | |
| 19 | 木 | |
| 20 | 金 | 避難訓練 |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | 秋分の日 |
| 24 | 火 | |
| 25 | 水 | |
| 26 | 木 | 2学期中間テスト |
| 27 | 金 | 2学期中間テスト 英検会場 |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | 朝礼 |